



ESCUELA NORMAL DE EDUCACION
PREESCOLAR

**“EVIDENCIA DE UNIDAD DOS:
PICTOGRAMA”**

SISTEMAS AUMENTATIVOS Y Y
ALTERNATIVOS DE COMUNICACIÓN

**DOCENTE: MARIO ALEJANDRO GUTIERREZ
HERNANDEZ**

**ALUMNA: JIMENA PATRICIA MARTINEZ
MARTINEZ**

N.L.: 16

SALTILLO COAHUILA

05/01/2024

Análisis reflexivo de lo visto en la unidad

La Lengua de Señas Mexicana (LSM) es un sistema de comunicación en lengua de señas visual utilizado por la comunidad sorda en México. Reconocer la lengua de signos como una lengua distinta y su uso en diferentes contextos es fundamental para comprender la riqueza cultural y el significado social de este modo de comunicación.

Primero, es importante reconocer que LSM es más que una simple representación visual del español. Es un idioma completo con reglas gramaticales propias y una estructura muy diferente a la del lenguaje hablado. Esta conciencia es esencial para garantizar una comunicación eficaz y eliminar malentendidos sobre la lengua de signos.

El uso de la lengua de signos no se limita al entorno doméstico de la comunidad sorda. Esto se extiende a instituciones educativas, lugares de trabajo y eventos públicos. La presencia de la lengua de signos en estas zonas contribuye a la inclusión de las personas sordas, eliminando barreras y permitiéndoles participar plenamente en la sociedad.

En el ámbito de la educación, la lengua de signos no es sólo un medio de comunicación, sino también un medio para aprender e impartir conocimientos. Es importante que las instituciones educativas reconozcan y promuevan la inclusión de LSM en sus programas para garantizar la igualdad de acceso a la educación.

Además, la lengua de signos es una expresión cultural única. Las personas sordas en México tienen su propia identidad y formas únicas de comunicarse. La lengua de signos no es sólo un medio práctico de comunicación, sino también una expresión cultural que debe ser respetada y reconocida.

Sin embargo, a pesar de los avances en el reconocimiento de la lengua de signos, persisten desafíos. La falta de conocimiento general y comprensión de la lengua de signos puede provocar discriminación y exclusión de las personas sordas en diversas situaciones. Para crear una sociedad inclusiva y justa, es importante aumentar la conciencia y la educación sobre la lengua de signos.

En definitiva, la Lengua de Señas Mexicana (MSL) no es sólo un medio de comunicación para la comunidad sorda, sino también una importante expresión cultural. Reconocer, promover y respetar las lenguas de signos es vital para construir una sociedad que valore la diversidad lingüística y cultural y en la que todos puedan disfrutar de las mismas oportunidades y derechos.



